



IAE FRANCE DÉVELOPPE SES PARTENARIATS AU CANADA ET EN CHINE

Ce printemps est l'occasion pour IAE FRANCE d'illustrer la concrétisation d'une véritable stratégie de développement international. La force d'un réseau c'est aussi de pouvoir proposer des actions communes, voici quelques illustrations du déploiement des partenariats mis en œuvre par la communauté IAE FRANCE à l'échelle internationale.

UNE PROMOTION D'ÉTUDIANTS IAE FRANCE À MCGILL À LA RENTRÉE 2017

Judith Potter, Doyenne de la School of Continuing Studies (SCS) de McGill et Sarah Lempereur, Directrice Exécutive du Réseau IAE FRANCE, Ecoles Universitaires de Management, ont signé ce jeudi 13 Avril à Montréal une entente entre les deux entités pour l'accueil d'une trentaine d'étudiants des IAE en septembre 2017. Après un premier partenariat initié en 2015 dans le cadre d'un summer program, IAE FRANCE et McGill ont développé ce nouvel accord à destination des étudiants de tous les IAE. La SCS de McGill située en plein cœur de la ville de Montréal, sur le campus de la meilleure université du Canada, est reconnue pour l'excellence de son enseignement, ses programmes novateurs et ses méthodes pédagogiques issues de l'entrepreneuriat. Une trentaine d'étudiants des IAE Lille, Gustave Eiffel, Auvergne, Nantes, Toulouse, Poitiers, Nancy, Rennes et La Réunion ont déjà manifesté leur intérêt pour ce partenariat « *Nous sommes heureux de pouvoir proposer à nos étudiants ce semestre d'étude dans une université aussi prestigieuse que McGill, l'excellence de cet enseignement anglophone ajoutée à la richesse d'une expérience à l'étranger dans une métropole cosmopolite comme Montréal, seront des atouts considérables dans le parcours de ces futurs Dipômés IAE.* » précise Sarah Lempereur.



LA CONTINUITÉ DU PARTENARIAT INITIÉ EN 2016 AVEC LA SICHUAN INTERNATIONAL STUDIES UNIVERSITY

La Sichuan International Studies University (SISU) et le Réseau IAE FRANCE, Ecoles Universitaires de Management, ont signé en janvier 2016 une convention de coopération internationale entre les deux entités pour l'envoi et l'accueil d'étudiants. Ce lundi 27 Mars, les IAE Nantes, Dijon et Rennes étaient présents à Chongqing pour une réunion de travail avec le président de la SISU, le Vice-Président des Relations Internationales et les membres du département de français afin de faire le point sur la coopération et d'échanger sur les programmes de la prépa Master de SISU et les dossiers des candidats. Ainsi à la rentrée prochaine, une petite dizaine d'étudiants chinois intégreront les IAE de Dijon, Lyon, Nantes et Rennes « *La Sichuan International Studies University est un partenaire très sérieux et important pour le réseau, au fil des ans, les volumes d'étudiants concernés vont s'accroître et de plus en plus d'IAE pourront être impliqués.* » souligne Nicolas Antheaume, Vice-Président des Relations Internationales pour IAE FRANCE présent à Chongqing.



A propos d'IAE FRANCE

IAE FRANCE est aujourd'hui le premier réseau de l'enseignement supérieur public en Management. Créées dans les années 50 sur le modèle de la Harvard Business School, les IAE n'ont cessé d'évoluer depuis pour devenir de véritables écoles universitaires de Management. Ces 32 écoles réparties sur le tout le territoire ainsi qu'en Corse et à la Réunion regroupent près de 50 000 étudiants. Les IAE délivrent plus de 1000 diplômes accrédités par l'état (Licence, Master, Doctorat et MBA) dans tous les domaines du Management. Plus importante source de recherche en sciences de gestion, les IAE sont en lien avec 35 laboratoires et équipes de recherche dont 6 UMR associées au CNRS. Synonyme de son implication à l'international, les IAE accueillent chaque année plus de 7000 étudiants étrangers et ont développé des partenariats avec plus de 80 pays où étudient près de 4000 étudiants français. Plus de renseignements sur www.iae-france.fr.

A propos de McGill

Fondée en 1821, avec près de 300 édifices, environs 40 000 étudiants inscrits à ses programmes d'études, un réseau de plus de 250 000 diplômés aux quatre coins du monde et une réputation d'excellence par-delà les frontières, McGill s'est forgé une place parmi les plus grandes universités du monde : élue meilleure université au Canada (Maclean's 2017) et 30ème au palmarès universitaire mondial QS (2016/17). Aujourd'hui, la School of Continuing Studies compte plus de 12 500 étudiants dans divers domaines, notamment la comptabilité, la santé et le travail social, le marketing, les relations publiques, les technologies de l'information, les langues et la traduction.

A propos de SISU

La Sichuan International Studies University (SISU) est une institution publique d'éducation supérieure située à Chongqing en Chine. SISU est une base importante de formation des talents spécialisée en langues étrangères et un centre de recherches sur les langues et les cultures étrangères, l'économie, le commerce et les relations internationales. L'Université bénéficie d'un corps professoral de haut niveau académique, expérimenté en enseignement et faisant preuve de professionnalisme et de dévouement. La revue académique de l'Université, Langues et littératures étrangères, est classée parmi les cent premières à l'échelle nationale en sciences sociales. Plus d'infos : <http://fr.sisu.edu.cn/>